

## Tuits de Marco Rubio sobre Cuba, historia alejada de la realidad

Por: [Prensa Latina](#)

Globalización, 11 de julio 2019

[prensa-latina.cu](http://prensa-latina.cu) 11 July, 2019

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Imperialismo](#)

*El senador estadounidense **Marco Rubio** abrió una cuenta en Twitter en la cual pretende interactuar con los cubanos, quienes resultan los principales afectados por las **medidas hostiles** mantenidas hoy por **Washington contra Cuba** con respaldo del legislador.*

En un tuit publicado este jueves con un mensaje en video, el republicano y miembro de la Cámara Alta por el sureño estado de Florida manifestó que con ese portal en español busca conectarse directamente con el pueblo de la mayor de las Antillas y mostrar sus prioridades hacia ese territorio.

Ni en ese material, ni en ninguno de los mensajes publicados hasta el momento, el senador de origen cubanoamericano hizo referencia al modo en que esas 'prioridades' promovidas por él y otras figuras de línea dura golpean a los residentes en la isla, que enfrentan un bloqueo económico, comercial y financiero de casi 60 años.

Al igual que ha hecho el presidente Donald Trump para justificar agresivas restricciones contra la nación vecina, que son rechazadas por muchos sectores dentro de Estados Unidos y a nivel internacional, Rubio intentó presentarse como una persona interesada en 'apoyar' a los residentes del territorio antillano.

Entre las cosas que dijo en la cuenta @MarcoRubioCuba1, se incluye que quiere ayudar al pueblo a lograr lo que él llama una 'democracia real', para que se puedan tomar decisiones a través de 'líderes elegidos por ellos', y que corresponde a los cubanos, no a él o al Gobierno estadounidense, decidir qué sistema político desean.

Tales palabras resultan engañosas y una contradicción con el efecto real de las acciones y las leyes que impulsa el senador contra la mayor de las Antillas.

El pasado 24 de febrero los habitantes del país caribeño aprobaron en un referendo una nueva Constitución que reafirma el carácter socialista de la Revolución, la cual recibió el respaldo de casi siete millones de cubanos, más del 86 por ciento de los que ejercieron su derecho al voto.

Con su afirmación de que ni él ni el ejecutivo norteamericano deben decidir el sistema de la isla, el legislador omite los esfuerzos de 60 años para promover la subversión y buscar un cambio de régimen, en los cuales Washington continúa invirtiendo sumas millonarias.

En junio último la Cámara de Representantes aprobó un paquete de gastos de 982 mil millones que incluye 20 millones para lo que el Gobierno norteamericano llama 'promoción de la democracia' en Cuba y 12 millones 973 mil dólares para Radio y TV Martí, con el objetivo de cubrir el próximo año fiscal, del 1 de octubre de 2019 al 30 de septiembre de 2020.

También el mes pasado se conoció que el Departamento de Estado y la Agencia para el Desarrollo Internacional gastaron 22 millones 93 mil dólares en proyectos relacionados con Cuba desde que Trump asumió el cargo en enero de 2017.

Rubio fue uno de los principales impulsores de la decisión de Trump de revertir el proceso de acercamiento bilateral iniciado durante el segundo mandato de Barack Obama (2009-2017), a pesar de que la mayoría del pueblo de la isla apoyaba ese nuevo camino, y encuestas indicaron también un gran respaldo entre estadounidenses y cubanoamericanos.

Al referirse en Twitter a las nuevas restricciones adoptadas por la administración Trump, el senador sostuvo que no se aplican a las telecomunicaciones, porque desean que 'Cuba tenga acceso a Internet y a las redes sociales'.

Dijo, asimismo, que esas medidas no comprenden a los llamados cuentapropistas (trabajadores privados), 'porque queremos que los negocios independientes prosperen', lo cual resulta una ironía si se tiene en cuenta que es precisamente ese sector el más golpeado por las regulaciones.

Luego de que a principios de junio Estados Unidos prohibió los viajes educativos grupales pueblo a pueblo y la salida de cruceros hacia la isla, cuentapropistas han denunciado el negativo impacto de esa acción en negocios como restaurantes y casas de alquiler, que han perdido gran cantidad de clientes.

Según Rubio, tampoco se han afectado los viajes familiares, con lo cual no menciona que desde septiembre de 2017 permanece suspendida la entrega de visas estadounidenses en Cuba con la justificación de incidentes de salud reportados por diplomáticos norteamericanos.

De ese modo, los cubanos interesados en viajar a Estados Unidos deben dirigirse primero a un tercer país, con el consiguiente gasto adicional de tiempo y dinero en ese proceso.

A ello se une que en marzo Washington redujo para los cubanos a tres meses y a una sola entrada la validez de la visa B2, una categoría solicitada por motivos de turismo, visitas familiares, tratamiento médico y viajes similares, que anteriormente beneficiaba a personas de la isla con múltiples entradas durante cinco años.

Además, Rubio sostuvo en la nueva cuenta que Cuba puede negociar con casi todos los países del mundo y que la escasez allí 'no tiene que ver con el embargo (bloqueo)', pese al reconocido carácter extraterritorial del cerco.

Con frecuencia se dan a conocer en esta capital noticias sobre la imposición de multas a empresas y bancos de otras naciones por presuntamente violar las sanciones contra Cuba.

Dado el tono de los primeros tuits de Rubio en ese espacio en español, el senador utilizará la red social para mantener el mismo discurso de presunto apoyo al pueblo cubano que no tiene ningún respaldo en la práctica.

La fuente original de este artículo es [prensa-latina.cu](http://prensa-latina.cu)  
Derechos de autor © [Prensa Latina](http://Prensa Latina), [prensa-latina.cu](http://prensa-latina.cu), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Prensa Latina](#)**

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)